

### Voici tous les passages marquants des lettres :

Ca fait plaisir de voir des jeunes venir à la messe, moi il y a 60 ans que je vais à la messe le dimanche toujours avec le même enthousiasme. Le cœur plein de Joies. Je me souviens de maman, elle priait pour les autres avec ferveur et je fais la même chose parce que c'est ce qu'il y a de meilleur et juste. Chaque fois que je m'adresse à Dieu, je sais qu'il m'écoute. S'il arrive que je n'assiste pas à la messe du dimanche, il ne me semble pas que c'est un dimanche. Quand je m'adresse à Dieu, je n'oublie jamais de remercier, même dans les moments difficiles je n'ai jamais baissé les bras.

Merci aussi de votre lettre jolie de vérité.

Maintenant les enfants ne croient plus en rien. Il n'y a plus d'enfants qui viennent à la messe et ils se moquent de la religion et leur supprimer le cours de religion, ce n'est pas bien.

Je suis une petite fille, je viens à la messe de temps en temps avec mammy.

Il faut un souffle de vent nouveau, s'ouvrir à tous et à toutes les générations. On ne monte pas assez qu'on est bien ensemble. Même dans l'église, chacun reste à sa place, dans son coin.

Que les jeunes puissent continuer leur désir de changement.

Pour eux, la religion et le spirituel est secondaire, c'est triste. Espérons qu'ils reviennent un jour vers l'essentiel.

Prions pour tous ces jeunes en mal de vivre.

Des changements, OK. Mais pas trop et pas trop vite !!!

Vous qui avez encore le feu, osez aller à la rencontre de l'autre en leur transmettant votre sourire.

Venez, et vous verrez que l'on vous acceptera volontiers et même s'asseoir ensemble.

Pour ma part, je souhaite un vent nouveau (78 ans).

Je suis au soir de ma vie, mais je peux affirmer que jamais le Seigneur n'est resté sourd à mes appels si nombreux au cours d'une longue vie. Le Seigneur est là qui mendie notre amour, lui qui est Amour. Suivons-le ensemble. Il nous attend.

Priez. La prière est l'arme la plus efficace.

Bonne route ensemble.

Soyez joyeux de la vraie joie.

J'aime la messe.

Je ne pense pas que nous, aînés, faisons une tête d'enterrement. C'est purement un recueillement profond de notre part.

Apprenez-nous à prier et à fêter Dieu à votre manière. On peut faire de belles choses ensemble.

L'amplification défectueuse ne nous a pas permis d'entendre le message de notre doyen.

Messe animée, mais le respect de ce que l'on célèbre doit être affirmé.

Pour garder la joie, l'espoir... On a besoin de votre aide.

Respecter les anciens, mais aller de l'avant avec les jeunes.

Ce qui m'a toujours fait vivre et me fait vivre encore aujourd'hui c'est de savoir que le Christ chemine à côté de moi.

L'Église, c'est ça aussi ! Un ensemble de pauvres pécheurs où il faut apprendre à s'aimer, à se pardonner.

On vous attend, où êtes-vous ? Bienvenue, merci de venir partager avec nous.

Chers jeunes cathos, vous êtes le sel de la terre !

Les jeunes ne vont plus à l'église et pourtant c'est là que l'on ressent la paix.

L'Église catholique meurt avec tous les changements intempestifs.

Je comprends maintenant mieux ces changements et ferai aussi en sorte d'évoluer vers leurs souhaits.

Chers jeunes,

Les tentations de ce monde sont grandes. Tant de fois, vous serez découragés. Mais persévérez dans votre foi car le seul vrai bonheur se trouve en Jésus Christ.

Que le Seigneur vous bénisse.

Je pourrais leur dire que je suis fier d'eux, qu'ils pratiquent la religion, et qu'ils en parlent et attirent d'autres jeunes à les suivre, et surtout qu'ils prennent soin des aînés.

Allez, suivez votre route ! Nous sommes de tout cœur avec vous, si vous avez besoin de nous, nous les seniors.

Chers jeunes,

sachez que Dieu est amour. C'est en venant régulièrement dans sa maison que vous allez le découvrir. Chaque enfant de Dieu a une place dans sa maison.

Dieu est près de vous, il marche avec vous. Parlez-lui, même si on ne le voit pas, vous sentirez sa présence d'une manière ou d'une autre.

Oui les jeunes, bienvenue !

Venez, venez !

Impliquez-vous !

Merci !!!

Ah ! Quel bonheur de voir que nos jeunes souhaitent voir nos visages illuminés de joie quand nous arrivons à l'église.

Ils souhaitent comme moi que ce soit un moment convivial et non un moment austère.

La messe est et doit rester un moment de rencontre avec Dieu mais surtout avec l' « AUTRE ».

C'est si beau de voir des jeunes à la messe.

Même pour les adultes, ce n'est pas facile de croire.

Priez chaque jour l'Esprit-Saint qui conseille et guide et nous fortifie.

Le Seigneur nous aime et ne nous laisse jamais dans nos difficultés.

Cherchez-le chaque jour, car il se laisse trouver.

J'aimerais vous voir plus souvent.

C'est vous qui êtes l'avenir de la religion.

Mon petit-fils de 12 ans m'a dit récemment : « Mamy, Jésus c'est génial mais la messe c'est barbant ! » Comment faire ? C'est la question !

Vivez dans l'honnêteté et la sincérité. Le Seigneur sera alors à vos côtés.

Ne vous découragez pas. L'Eglise a besoin de vous.

Soyez saints.

N'ayez pas peur. Laissez-vous guider par Dieu.

Je suis désolé de votre constatation de « non-accueil » dans nos assemblées. A l'avenir, j'essayerai d'avoir le cœur et les yeux grands ouverts pour être plus accueillant et montrer notre joie et notre bonheur d'être aimé par Dieu notre Père. C'est avec joie que nous espérons vivre ensemble et partager l'amour du Seigneur.

Nous sommes appelés à disparaître et c'est vous notre avenir.

Soyez humbles, motivés et apportez-nous des changements que notre foi, notre communauté a besoin. Nous sommes parfois difficiles et durs à détendre mais bousculez-nous ! Changez-nous. Venez nombreux, nous vous attendons.

Ma foi : ma croyance en un Père, un Frère, une Mère qui me protègent, qui m'aiment et qui m'aident. Le dimanche est le jour où je rends visite à ma famille du Ciel comme à ma famille : je raconte, demande conseil..

Mon fils, 10 ans, n'a pas peur de dire qu'il aime Jésus et nous a redonné, à son papa et moi, de retourner à l'Eglise pour dire notre foi. Merci Clément et à vous tous les jeunes !

Rien ne pourra se faire sans une prière continue, assidue, fervente.

Croire, c'est aimer la vie.

Il y a aussi des visages souriants dans notre église !

Le Christ t'appelle, viens et suis-moi !

Le messie dont on parle lors des offices religieux est remplacé par de multiples « messies » qui se produisent dans les médias : presse-TV-Radio et autres « smartphones ».

Comme il est heureux d'avoir la certitude que, cette force invisible que nous appelons DIEU est près de vous, pour vous aimer et vous aider quand vous le priez, en toute humilité.

Que vous est-il resté de cet enseignement, de cette transmission de la Foi et de son élévation ? L'enseignement n'est-il pas à votre portée ou fermez-vous les oreilles et les yeux de votre cœur ?